

Circular 901-2019

Como dicen los medios, “nos chamaquearon” con el T-MEC incluyendo fiscalización física por parte de personal de los Estados Unidos sobre el cumplimiento de nuestra legislación laboral.

En el mejor de los casos, pensamos que el gobierno de los Estados Unidos modifico los textos de los agregados y modificaciones que fueron suscritos en Palacio Nacional por los representantes comerciales de Canadá, Estados Unidos y México con testigos de honor, el yerno del Presidente Trump y nuestro presidente López Obrador.

Si no fue así, quien también nos “chamaqueo” fue el Senado mexicano que aprobó el texto suscrito en palacio nacional sin tan siquiera haberlo leído, no se diga estudiado.

Lo grave es que estaremos fiscalizados permanentemente por personal norteamericano y si no les parece la aplicación que hacemos de nuestra reforma laboral, podrán crearnos gravísimos daños económicos y de inversión en el futuro.

Pensamos que estos cambios fueron ideados por los Estados Unidos, para cumplir las promesas de campaña del presidente Trump en el sentido de devolver las industrias norteamericanas instaladas en nuestro país, a los Estados Unidos.

Esperemos se tenga la capacidad para corregir este gravísimo error. POR MEXICO